



La STCE, pilotée par le dirigeant Pascal Devroe, dont vous n'avez de cesse de voir les grues sur le territoire, poursuit son développement. Cette Société de Travaux du Centre Est, basée à Saint-Apollinaire, renforce sa présence en Haute-Savoie en achetant la société Cocatrix Collomb située à Annecy. Une entreprise familiale rayonnant dans la plomberie, le chauffage, la ventilation et la climatisation, forte de 22 personnes et réalisant un chiffre d'affaires de 4,5 millions d'euros. Et ce, après s'être implantée en 2022 à Thônes (en Haute-Savoie également) et en 2018 en Alsace. Avec cette nouvelle acquisition, la STCE est maintenant composée de 280 collaborateurs et totalise 60 millions d'euros de chiffre d'affaires. Et elle intervient en Bourgogne Franche-Comté, dans le Grand Est mais aussi en Auvergne Rhône-Alpes pour la construction de logements collectifs, de bâtiments industriels, tertiaires, commerciaux et de bâtiments publics. La belle aventure de la STCE, qui apporte sa pierre à l'emploi mais aussi à l'attractivité du territoire, se poursuit. Là aussi cela méritait un soleil rayonnant...

STCE

Société de travaux du Centre Est